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「第２期潮来市学校適正化計画」についての小中学校説明会（牛堀小） 会議録 

 

〇日 時 ：令和６年７月２日（火）１９：００～２０：２０ 

〇場 所 ：牛堀小学校 体育館 

〇出席者 ：約６５名 

〇議事録 

１．開会 

 

２．あいさつ：学校教育課長 

 

３．説明 

「第２期潮来市学校適正化計画[概要版]」 

〇 計画の背景と目的 

〇 潮来市の小・中学校の状況と推計 

〇 小・中学校の規模及び配置に関する基準 

〇 小・中学校適正化の方向性の見直し 

〇 小・中学校の適正化方策 

〇 年次計画 

    

４．質疑応答  

事務局：本計画についてご質問等ある方は挙手をしていただいた上で、氏名、所属等を言

って質問してください。 

 

Ａ 氏：アンケート結果内容の報告とその回答を伝えていただくことは可能ですか。 

 

事務局：項目が多く、回答にはお時間をいただきたいと思います。 

 

Ｂ 氏：統合し、人数が多くなると高校の推薦枠が少なくなるのではないか 

 

事務局：学級数が増え、専門の教科の教師の人数も多くなるので手厚い教育ができるよ 

うになると考えています。 

     

Ｃ 氏：令和１１年に中学校を一校化の方がいいのではないか。 

 

事務局：令和１０年に牛堀中は全校生徒が７７名となります。校舎も市内で一番古い校舎

となっており、設備関係も補修をしながら進めております。いちはやく、牛堀中

学校の生徒を快適な環境で学校生活をおくらせてあげたいと考えております。 
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Ｄ 氏：なぜ、令和８年に統合なのか。なるべく牛堀中の先生が一中に移行できるようお

願いします。 

 

事務局：令和１０年に７７名になってからでは遅いと考えている、そうなる前に統合と考

えています。先生たちの配置も子供たちが不安にならないような配置ができるよ

うに考えてまいります。 

 

Ｆ 氏：小学校の統合(一校化)は今後あるのか 

 

事務局：今回の計画は２０２４年から２０２８年まで、そのなかに牛堀小学校の統合は入

っておりません。本計画では、牛堀小学校は特色のある教育の実践を検討してい

ききます。牛堀小学校は統合はしないようにと考えています。 

 

G 氏：市内統一した制服、ジャージはつくらないのか。(牛堀地区だけ２回統合があるこ 

とから) 

 

事務局：中学校一つの制服、一つのジャージは検討していきます。必要以上の負担になら 

ないように準備委員会、各部会で早めに決定していきます。 

     

Ｆ 氏：子どもたち(中３)の不安のケアはどのようにしていくのか。 

 

事務局：準備委員会で進める内容ではあるが、交流事業を小学校同士(潮来小・津知小・牛

堀小)で進めていきます。子どもたちが楽しんで学校生活をおくれるようにしてい

きます。 

 

Ｇ 氏：通学路(国道５１号の狭い部分)の不安については 

 

事務局：スクールバスの検討や、そして通学路は国道５１号を通らないルートなどを検討

していきます。安全な通学路は部会で協議し、子供たちの安全を最優先していき

ます。 

 

Ｈ 氏：スクールバスは運転手ひとりだと何かあったとき心配である。 

 

事務局：子どもたちが慣れるまでは教員が同乗するなど安全な対策の検討をします。 

 

Ｉ 氏：部活動の際、土日の練習の時はスクールバスをだすのか。 

 

事務局：土日の部活動は基本的に地域部活動に移行していくので、無くなっていく予定で 
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す。保護者等が送迎できない時間に部活動をやるというのがなくなるのではな 

いかと考えております。子供たちの不都合にならないように進めていきます。 

 

Ｊ 氏：部活動の地域移行に関して、現中１年生が３年生になったら、外部指導者にお任

せということでしょうか。 

 

事務局：基本的に土日に関しては先生が部活動にかかわらなくなります。 

 

Ｋ 氏：７月２６日の潮来一中・牛堀中の統合準備委員会の内容はどのように周知するの

か 

 

事務局：各学校のメール配信サービス、市ホームページで周知してまいります。 

 

Ｌ 氏：準備委員会の委員は旧牛堀の一小学区・二小学区・八代小学区から１名ずつ最低

３名を選出してほしい。 

 

事務局：準備委員会のメンバーについては、各中学校で取り纏めをしています。一中１２

名、牛中１３名を選出。追加の委員が必要となれば、準備委員会立ち上げ後に改

めてお声をかけさせていただきたい。 

 

５．閉会 


